
2021,11,1     栃の木峠・河内山（かわちやま）・庄野峰越の準備に行きました 

 

 余呉トレイルに挑戦。覚悟はしていましたが、やはり登山道が塞がっていて整備に時間がかかりました。 

地図を確認しながらの作業ですが、見落とようで（道が完全に塞がり、踏跡もなく、尾根を一本まちがったようで

す。（ＧＰＳでも確認）。仕方ないので。明日出直しすることにしました。反対側から登り、今日、整備したところ

につなげようと思います。当倶楽部では、新しいコースで注意はしていたのですが。倒木も多く大変な作業になり

ました。 

 

◆準備状況 

       

     

    

    

    

  

                                            明日に続く 


